
銀杏企画三丁目の掲示板 

トップページへ戻る 

 

 

Name 国士無双 e-mail 

Title 

Message  

とうこう

[559] ”行って良かった 第２回夕食会！！”  2008年4月11日 22時14分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今晩は。三八です。 
 管理人さんから教えて頂いた、「極上サンドイッチ＆キノコスープ」は大変満足な内
容でした。しかも４００円で頂けたのは感謝しています。参加人数は２０名くらいでし
た。ファーストの某職員さんが、「早めに来て頂けると幸いです」は、私の勘違いでし
た。ＯＢだと思って、上げ膳据え膳を期待したのですが、調理も手伝いました（キノコ切
り、フランスパン切り、アドガボ切りそしてチーズ切りです）。後片付けは覚悟していま
した。しかし甘えていました。しかし、私の準備で落ち度が有ったのはスリッパやお皿
を持って行かなかった事です。３５０ｍｌのドラフトワンも前日にスーパーマーケットで購
入しましたが、旅行の残りだと仰って５００ｍｌの氷結も飲ませて頂きました。結構、お
酒も楽しませて頂きましたよ。＼(^o^)／ 
 さて、セカンド関係からは６名（内、１名は早退←ブルーアイズさんがお知らせになっ
た５月に退職される某職員さん）でした。国士無双さんはご存知では無いと思います
が、昔、私と一緒にバザーの実行委員をされた方ですが、セカンドではその方の後輩
の方と現在同じ会社で働いているので（職種は違います）、意気投合していました。私
に関しては、某パソコン学院の事を某メンバーに訊かれました。他に、名前や所属、趣
味、今の気分そして自分の好きなところを全員が言いました。実は、先程申し上げたフ
ァーストの某職員さんとは違う某職員さんが主催していらっしゃったのです。感謝して
います。 
 略、２０：００に帰らせて頂きましたが、それ以降にいらっしゃった方もいて、歓談は少
なくなりますが、遅刻しても大丈夫です。他に、初参加の場合はアンケートを取る事に
なります。 
 概略は以上です。勿論、来月も有ります（日時は未定）。他に、国士無双さん。謝罪
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する必要は有りません。 
 最後に、皆様、ご自愛の程頑張って下さい！！ 
 

[558] 京都の授産施設の話  2008年4月11日 21時24分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、またまた国士無双です。 
 
ネット情報あるので投稿します。 
 
ビジネス能力、資格を自信に 西京の授産施設 検定に向け講座  京都新聞  
  
 心に病がある人らが通う京都市西京区の授産施設「友輪館」で、利用者たちが市販
のテキストを使ったビジネスマナーの学習に励んでいる。一昨年末から施設の職員を
講師に毎週４回の講義を続けており、今年１月には４人がビジネス能力検定３級に合
格した。利用者は知識を自信に変え、希望する仕事内容での一般就労を目指してい
る。  
 
 友輪館は同区のＮＰＯ法人（特定非営利活動法人）「なんてん」が運営し、西京区と
右京区から精神障害や知的障害のある２０－５０代の約３０人が通っている。  
 
 以前は全員が地域の高齢者福祉施設の清掃や、食品会社の下請けの内職などを
して１日を過ごしていたが、障害者自立支援法施行を機に、ビジネスマナーの習得に
力を入れる「就労継続支援コース」を新たに設けた。  
 
 現在は利用者１２人が同コースを選び、職場でのあいさつから、取引先や上司らと
接する時の注意点などを学ぶほか、利用者同士でビジネス上の会話の模擬訓練にも
積極的に取り組んでいる。  
 
 昨年末には文部科学省が後援する法人主催のビジネス能力検定３級（基礎レベル）
に利用者６人が挑み、１月にうち４人に合格証が届いた。その後、合格した２０代の女
性は「書店で働く夢をかなえたい」と販売士の資格に向けた勉強を始めた。ほかの人
も同２級やカラーコーディネーターの試験、３級への再度の挑戦など課題を掲げて学
習を続けている。  
 
 講義で指導役を務めている同ＮＰＯ職員の日笠哲二さん(37)は「１人１人が企業など
で働く自分の姿を想像し、就労実現を目指す気持ちが強くなったのが１番の効果。私
も負けずに勉強して皆さんの夢がかなうよう後押ししたい」と話している。 
 
この掲示板の住人の方も読書好きな方多いようなので、書店で働くなど面白いと思い
ます。 
  
 

[557] 夕食会はいかがですか？  2008年4月11日 21時20分

国士無双 さん  e-mail 
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今晩は、国士無双です。 
 
今日は、銀杏は第二回の夕食会ですね。 
三八さんが参加されたようですが、報告楽しみにしてます。 
国士無双も参加したかったですが、職場の事情で参加できず、申し訳ありません。 
仕事暇になったら参加します。 
 
 
 
 
 

[556] ありゃ～…。ハンドルネームですっ！！！汗っ。汗っ。  2008年4月10日 15時
56分

ハンドルネーム さん  e-mail 

すーみーまーせん！！！汗。汗。 
ハンドルネームは禁煙「を」やめてしまったのです～！！！ 
 
申し訳ありません…。 
 
気持ちがとめられなかったです③点。 
 
（泣）。

[555] ”ブルーアイズさん 流石ですね！！”  2008年4月9日 9時23分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今日は。三八です。 
 この掲示板の約款は当然です。そして、ブルーアイズさんは物事をご存知でいらっし
ゃるからこそ、色々と悩んだり、慎重になさっているのですね。流石だと思います！！ 
  
 最後に、先輩に対して失礼ですが、ご自身のご判断に自信をお持ち下さい。

[554] 三八さん、国士無双さん、ありがとうございます  2008年4月8日 20時10分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
三八さん、国士無双さん、ブルーアイズの悩みにアドバイスをいただきありがとうござ
います。 
 
これからのことは良く考えて決めようと思います。 
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とうこうボタンを押す前いろいろ書き込もうかと迷いましたが 
 
関係者にご迷惑をおかけするかと思い文章を削ってこれだけにしました。 
 
明日は週の真ん中。乗り切って良い週末を迎えましょう。 
 
 

[553] こんにちは  2008年4月8日 17時35分

YUKI さん  e-mail 

三八(さんぱち)さん、ありがとうございます。 
 
しかし、自分で出来る限度もありますので…。

[552] ”最後に”  2008年4月8日 17時16分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 三八です。 
 国士無双さん。御礼はこちらの方です。お暇な時に貴重な情報をして頂き、感謝して
います。しかし、本当は国士無双さんのご情報を把握しきれないでいるのです。私に
は高度過ぎて・・・。確かに、無視されれば余り良い気分にはなりませんね。しかし、国
士無双さんはもっともっと嫌な事を経験なさっていますね。詳細は触れません。もう思
い出したくもないと思われるからです。不遜ながら私も有ります。最後に、お仕事、何
時もの様に頑張って下さい！！ 
 次に、ハンドルネームさんですが、禁煙成功おめでとう存じます！！ 矢張り、ご意
志がかたいですね。私は失敗しました。(;_;) 
 そして、ＹＵＫＩさん。苦しい家計の中、頑張って下さい！！ 
 
 最後に、皆様。これからもご指導ご鞭撻の程宜しくお願い致します！！ 
  

[551] ”レオンさんへ”  2008年4月8日 16時38分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 三八です。 
 レオンさんに感謝をされ、有難う御座いました！！  
 私は、両方共、条件を充たしていないので国民年金障害基礎年金や特別障害給付
金は支給されません。 
 実は、私が高校１年生の時に保健体育の先生から、「君は勉強や運動をやる前に何
か問題が有る」と言われました。 
 話は変わりますが、私の高校生活は大変、幸せでした。沢山のご迷惑をお掛けした
のに、先生方は迅速に解決されました。他に、至れり尽くせりでお世話になりました。
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パスワード  削除番号    

希望の学部にも行かせて頂きました。同期生も優秀で善良な方々でした。ですから、
先生方と両親には感謝しきれない思いです。 
 次に、話を戻します。ですから、その保健体育の先生のお言葉を直ぐに両親に話し、
人から何と言われようが、直ぐに精神科に行けば良かったのです。そうすれば、初診
が１０代の証明書と他に必要な書類を提出すれば国民年金障害基礎年金を受給出
来ました。勿論、当時は精神病についての知識は皆無でしたし、逆に偏見を持ってい
ました。他に、私が所属していた某銀杏の某メンバーは高校生の頃、発病して診療し
ましたが、大学も卒業されました。勿論、私とは高校も大学も違います。 
 
 最後に、レオンさんのご健康と益々のご発展をお祈り致します！！ 
  

[550] ブルーアイズさんご参考になるか？  2008年4月8日 16時37分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、またまた国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、バレーボールの練習のことで悩んでいらっしゃるようですが、三八
さんの書き込みのように体力的にかなりきついのかもしれません。 
国士無双が思うに、ブルーアイズさんの目標が何なのか明確にして、バレーボールの
練習に参加するかどうかお決めになるのがいいと思います。 
例えば、ブルーアイズさんの目標があくまで就労で、それが労務職のような肉体労働
ならバレーボールの練習は体力づくりにいいと思います。しかし、ブルーアイズさんの
就労目標が事務職や軽作業のようなものなら、そちらのスキルを上げることを目標に
し、バレーボールの練習はあえて不参加でも良いと思います。 
バレーボールの練習は自由参加が基本ですから、年下の国士無双が書き込むのも
僭越ですが、銀杏の利用の仕方はご自分でお決めになるのが良いと思います。 
銀杏や職員さんに義理を感じて無理にバレーボールの練習に参加するのは銀杏や
職員さんにとっても本末転倒だと思います。 
どうか、ブルーアイズさんの自由なご意思でお決めになるのがいいと国士無双は思い
ます。 
本当に僭越ですが書き込みさせて頂きます。 

 まえのぺーじ 

559 記事削除
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